

Alta Gratuita

[Inicio / Actualidad](#)

Actualidad: Noticias

Música y danza se funden este verano en los Cursos Internacionales Manuel de Falla

Destaca en su 38ª Edición la celebración del Simposio Internacional sobre las relaciones entre España y Francia desde la Edad Media hasta nuestros días. El programa incluye, además, un curso de Interpretación Musical, un Taller de Artes Escénicas y un Taller de Fotografía. Para todas las actividades se han convocado ayudas y becas, tanto de matrícula como de alojamiento.


 NP+L. Gallardo
 Redacción Aprendemas
 16/05/2007

[Imprimir](#)

[Enviar a un amigo](#)

[Opinar](#)

Zona Usuarios

★ **Alta gratuita.** Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.

 email >>


INSTITUTO EUROPEO DI DESIGN - MADRID

Reportajes

[RSS](#) [Titulares RSS.](#)


La formación profesional para el empleo cambia de imagen

[Ver Reportaje](#)

Los Certificados de Competencia Lingüística conquistan Europa

[Ver Reportaje](#)

España es el tercer país con la jornada laboral más larga pero menor rendimiento por hora trabajada

[Ver Reportaje](#)


La Universidad Alfonso X impartirá 58 nuevos postgrados en el curso 2006/07

[Ver Reportaje](#)
[Ver más Reportajes](#)

Breves

[RSS](#) [Titulares RSS.](#)

La federación AAVV se suma al proyecto Valenci@Y@
 La Federación de Asociaciones de Vecinos de Valencia va a disponer de 7 nuevas aulas de formación en NNTT, gracias a un acuerdo suscrito entre esta en...

Los policías aprenden técnicas de autocontrol
 Para evitar casos de abuso policial (como los que salpican estos días los medios de comunicación), los 1.850 alumnos de la 20ª promoción de la Escuela...

Becas para un seminario de RSC en Benicassim
 El plazo está abierto para solicitar una de las 15 becas completas que convocan la asociación Forética y Merck, Sharp & Dohme (MSD) para asistir al se...

Andalucía tendrá 403 centros

Organizados por el [Festival Internacional de Música y Danza de Granada](#), los [Cursos Internacionales Manuel de Falla](#) que en esta 38ª Edición incluye cuatro actividades a desarrollar durante la celebración del Festival, entre el 22 de junio y el 8 de julio. Se trata de un programa formativo que abarca temas actuales de creación, interpretación, investigación y pedagogía, creado con el propósito de cubrir enseñanzas de alto nivel y contribuir a reforzar los estudios y ámbitos profesionales de la música y la danza.

Una de las novedades de este año es la celebración del 'Simposio Internacional sobre las Relaciones Musicales entre España y Francia desde la Edad Media hasta nuestros días', que coordina Yvan Nommick, del 27 al 30 de junio en la Fundación Euro-Árabe de Altos Estudios. Se ha organizado un calendario de cuatro días de trabajo en el que se expondrán distintas ponencias relacionadas con la temática del Festival, a cargo de ilustres profesores de universidades de España y Francia, musicólogos y compositores.

Además, por segundo año consecutivo, se celebra el Curso de Interpretación Musical que versa sobre los inicios y evolución de la orquesta. Con el título 'Génesis de la orquesta', se han programado 10 cursos dirigidos a cantantes (se profundizará en el repertorio anterior a 1.850), instrumentistas, estudiantes y profesionales (tanto músicos que toquen con instrumentos modernos como históricos), con profesores que son algunos de los mejores especialistas internacionales del momento, y coordinados por Carles Riera. Se celebrará del 29 de junio al 8 de julio en el Real Conservatorio Superior de Música "Victoria Eugenia" de Granada

Como actividad docente de estos 10 cursos se incluirán sesiones individuales y de conjunto, charlas y sesiones de técnica Alexander para reducir el exceso de tensión y mejorar la coordinación, la fluidez en el movimiento, el equilibrio y la respiración. Alumnos y profesores ofrecerán el resultado de sus diversos trabajos en conciertos abiertos al público que tendrán lugar dentro de la programación del FEX.

Por otra parte, el 'Taller de Artes Escénicas y Discapacidad: Método Psicoballet Maite León' ofrece la oportunidad de adquirir nuevos conocimientos a profesores de enseñanza primaria y secundaria, así como de talleres y colegios de educación especial, también a alumnos de conservatorios de danza, música, institutos de teatro, escuelas de flamenco, profesionales de la psicoterapia o universitarios de Ciencias de la Educación y Psicopedagogía.

También se convoca a los provenientes de otros campos interdisciplinares de las artes escénicas (luminotecnia, escenografía, coreografía, etc.) interesados en los contenidos de estos talleres. Entre otros temas se tratarán aspectos de danza contemporánea, teatro onomatopéyico y gestual, maquillaje de caracterización (facial y corporal), Psicología y Pedagogía aplicadas a las diferentes discapacidades, y Educación Ambiental y Artes Escénicas. Eso será en el Teatro José Tamayo del 3 al 8 de julio.

Y por último, el 'Taller de Fotografía: Música, Danza y Ciudad' que coordinan los profesores Francisco Fernández, Francisco J. Sánchez y Antonio L. Ramos Molina convoca un año más a los estudiantes y licenciados en Bellas Artes, Escuelas de Artes y Oficios, aficionados y profesionales de la fotografía, al encuentro entre la música, la danza y la imagen, propósito fundamental del taller, que se centra en el programa de actividades del FEX y propone a sus participantes una experiencia de trabajo, investigación y creatividad fotográfica que pueda desplegar las más variadas capacidades expresivas a través de la mirada de la cámara. Se celebrará del 20 de junio al 9 de julio en la Facultad de Bellas Artes y sedes, recintos y espacios del FEX del 56º Festival Internacional de Música y Danza de Granada.

Becas y ayudas

Gracias a las Instituciones que subvencionan y colaboran con los Cursos Manuel de Falla, la organización del Festival otorga un número limitado de becas establecidas en las modalidades

de matrícula y alojamiento. La Universidad de Granada reconocerá como créditos de libre configuración todas las actividades programadas en los cursos. Por su parte, la Sociedad de Artistas, Intérpretes o Ejecutantes de España convoca un total de 9 becas (AIE), para los alumnos no residentes en Granada, y la Consejería de Educación y Ciencia concederá becas hasta un máximo de 6.000 euros al profesorado participante de los conservatorios de música y danza de Andalucía, y profesorado de música de los centros públicos andaluces, en los cursos designados a efecto.

bilingües
Será para el próximo curso 2007-2008. La consejería de Educación ha seleccionado 152 centros (69 colegios y 83 institutos) que se suman a los 251 que ...

[Ver más Breves](#)

Las matrículas de los cursos, que tienen una duración de 20-77 horas, oscilan entre 50 y 150 euros.

* * * *

Más información:

[38º Cursos Internacionales Manuel de Falla](#)

Apdo. de Correos 64. 18080 Granada
Fax: 958 286 868

[Festival Internacional de Música y Danza de Granada](#)

[Universidad de Granada](#)

Otro año más, conoce nuestro portal especializado en Cursos de Verano:

www.cursosdeverano.info

Contenidos relacionados en Aprendemas.com:

[Valencia será capital europea de la enseñanza musical con 'La Torre de la Música'](#)

[Mozart, homenajeado en los Cursos Internacionales Manuel de Falla](#)

[La UNED imparte este verano 136 cursos en 27 ciudades españolas](#)

[UNIFEST '07 abre convocatoria para la recepción de cortometrajes universitarios](#)

[Cursos de MÚSICA en a+](#)

[Más Noticias de Formación, Educación y Empleo publicadas en a+](#)



[¿Quieres Opinar tú? | \[Volver al histórico de Noticias\]](#)

Escribe tu opinión.

Música y danza se funden este verano en los Cursos Internacionales Manuel de Falla . 16/05/2007

B I U ABC

(max. 1500 caracteres)

Nombre

Apellidos

Apodo

Email

Deseo recibir información periódica vía e-mail sobre el sector de la formación/ Educación.

 **aprendemas.com** © 2001-2007. aprendemas.com

[Aviso Legal](#) | [Anunciarse con nosotros](#) | [Trabaja con nosotros](#) | [Noticias](#) | [Reportajes](#) | [Tablón de Anuncios](#) | [Clases Particulares](#) | [Trume](#) | [Nuestro Boletín](#) | [Contacta con nosotros](#) | [Sala de Prensa](#) | [Cursos de Verano](#)



